
皆さま、こんにちは。校長の松本と申します。サッカー部創部５０周年、誠におめでとうございます。

心より、お祝い申し上げます。サッカー部ＯＢ会の皆さまにおかれましては、平素から本校サッカー部

の活動に、ご理解・ご協力並びに、物心両面にわたり、多大なご支援を賜っておりますこと、この場を

お借りしまして、改めてお礼申し上げます。誠にありがとうございます。 

ＯＢ会のホームページ、ＦＡＣＥＢＯＯＫ、いつも拝見しております。現役チームのことをご紹介い

ただくなど、絶えず気にかけていただき、感謝申し上げます。昨日の５０周年記念ゲーム、お疲れ様で

した。２０代から６０代まで多くのＯＢ様が集まり、４時間たっぷりサッカーを楽しまれたとのこと。

私事ですが、私は、高校３０期。今年が還暦でございます。この赤いネクタイは、家族が還暦祝いに、

贈ってくれたものです。昨日は、ＰＴＡハイキングで、四條畷高校から室池を経て、「緑の文化園」にあ

る「楠葉ロッジ」まで、往復しました。気のせいでしょうか、膝が少し笑っております。とりわけ、６

０代のＯＢの皆さま、本日のご体調は、いかがでしょうか。 

 さて、現役生が活躍しているサッカー部は、現在、四條畷高校で最も勢いのある部でございます。部

員の多さももちろんですが、練習や試合に取り組む姿勢や態度が素晴らしい。昨年度から、四條畷高校

では、ホームページ上に「部活動ブログ」を開設し、各クラブが試合結果や練習の様子などを、掲載し

ております。サッカー部は、最も頻繁に、更新しております。その内容がとてもストイックで、読みご

たえがあります。部員もマネージャーも顧問も、ホントに真摯に活動している様子が、とてもよく伝わ

ってきます。選手権大会は、初芝立命館に惜敗しましたが、４回戦まで勝ち抜きました。U１８リーグで

は、後期は、４部上位リーグに進出しました。今後の更なる活躍を期待しております。引き続き、応援、

ご支援のほど、よろしくお願いいたします。 

１点、お詫びでございます。本日、１８時から、四條畷高校３０期が、還暦同窓会を、梅田のホテル

阪急インターナショナルで、開催いたします。私は、クラス幹事をしているのですが、準備や打ち合わ

せのため、１６時３０分に集合するように言われております。このご挨拶の後、宴席の途中で、失礼さ

せていただくことをお許しください。誠に申し訳ございません。 

最後になりましたが、四條畷高等学校サッカー部ＯＢ会の益々のご繁栄と、現役チームのなお一層の

活躍を祈念いたしまして、ご挨拶とさせていただきます。本日は、よろしくお願いいたします。 


